

EINE REISE DURCH OSTFRIESLAND



52 Mitglieder des AWO-Ortsvereins Rotthausen-Düppel bereisten 2006 mit dem Bus Ostfriesland. 2017 wurde diese Reise wiederholt. Diesmal fuhren 44 Mitglieder vom 15. Mai bis zum 18. Mai 2017 bei herrlichem Wetter Richtung Norden. Ausgangspunkt war Jever. Dort wurde auch die bekannte Brauerei besucht und das „friesisch-herbe“ Bier verkostet. Natürlich wurde die

Meyer-Werft in Papenburg besichtigt. Eine Rundfahrt durch die bekannten Siele, von Carolinensiel bis Greet-siel, stand ebenfalls auf dem Programm. Auf der Rückfahrt „shoppten“ die Reisenden im Outlet-Center Ochtrup. Alle Teilnehmer waren von der Vier-Tage-Fahrt begeistert und regten gleich eine Wiederholung im nächsten Jahr an.  
*Rita Stimper*